

# Shoes Kuratomi News 2014Autumn



2014/09/01--2014/09/07

## イタリア・ミラノで開催されている「MICAM 靴展示会」と、オランダ・ユトレヒトの「シュー・センター」についてまいりました

2014/09/01~09/04 ミラノ

2014年9月1日より7日まで、年2回、恒例のヨーロッパ仕入れに行っていました。今回も私一人・・・現地に六日間の長めの日程で、ミラノ・アムステルダム・ユトレヒトと仕入れに出かけてまいりました。

最初は靴の国イタリア・ミラノで開催される「MICAM 展示会」に参加・・・今や世界最大の靴展示会であり、今回も1500社強・様々なジャンルの靴メーカーが所狭しとひしめいておりました。この会場を一日2万歩、足を棒に！目を皿の様に！しながら、良い靴を探して歩き回ります。

今回は会場に三日間の予定でしたが、最初の二日で良い靴との出会いがあり、三日目はたまたま公開されていたミラノの大聖堂の屋根などに上がり、なかなか見られないところを観光する機会にも恵まれました。



景気の悪さを感じさせない大盛況でした！

2014/09/04~09/06 アムステルダム→ユトレヒト



名物オブジェ「アイアムステルダム」像にてアポイントを取ると靴を見せてくれます。

トランジットではよく訪れるアムステルダムですが、市内へ行くのは実に9年ぶりです。初日は市内の靴店巡り・・・次のお店の内装の参考となりそうな靴店もあり、靴ではなく、なぜか手袋を購入して、写真を撮らせて頂きました。

しかし、さすが観光都市アムステルダム・・・歩いているだけで楽しくなるヨーロッパらしい雰囲気にあふれる街なのですが、一つだけ馴染めない事がありました。それは自転車で「オランダ人は自転車に乗って生まれてくる」という話まであるそうですが、市内には自転車専用道路が整備され、そこを矢のように自転車が疾走しており、何度も轢かれそうになりました・・・。

翌日はレンタカーで1時間ほど移動して、ユトレヒトに移動・・・日本ではミッフィーで有名な街ですが、我々には常設の靴展示会場がある街として知られています。商業ビルのものに各メーカーやバイヤーの展示スペースがあり、

私はもう当店で定番的なブランド「ポコ・パツァ」の来シーズンの仕入れを行い、その後は市内観光をかねてミッフィーの作者行きつけのケーキ屋さんで、お土産を購入して街を後にしました。車の運転は同行した先輩靴店のオーナーに担当して頂いたのですが「異国の道路を自由に走る」というのは、なかなかの非日常で、今回のヨーロッパ訪問の中でも特に印象に残るものとなりました。

Milano

Repubblica Italiana



3度目ぐらいの訪問なのですが大聖堂の屋根に上れる事を始めて知り、このあとは屏絵に続きます



イタリアに行くとなぜか、いつも満腹状態で過す事になります。帰国すると太ってしまう国はここだけです！



今回は多少の観光も・・・スフォルツェスコ城でミケランジェロのピエタ像を見学する福眼にも恵まれました

Amsterdam  
Utrecht

Nederland



お約束のゴッホ美術館より、市内をトラムで移動・・・乗り過ごしたり、はぐれたりとしゅうございました



シューセンターにて、同行した靴小売店の皆様と・・・こんな靴店が日本中にあれば幸せなのですが・・・



レンタカーは「大型・ミッション・左ハンドル」と私には絶対に無理なもので、ご運転に本当に感謝です